

# CASACOR 2013

**El Palacete Sousa reabrió sus puertas, mostrando el esplendor y elegancia de la arquitectura neoclásica, con diseños únicos dentro de 3700 m<sup>2</sup> de decoración, diseño y paisajismo.**

Una vez más Casacor inspiró a sus visitantes, anticipó tendencias y aproximó al público al talento de profesionales destacados en el escenario nacional. En esta edición, se mostraron 46 espacios de decoración, diseño y paisajismo, ambientando 3,700 m<sup>2</sup> del Palacete Sousa (Barranco). Fueron 68 los profesionales convocados, quienes restauraron y revivieron el esplendor que albergó este gran palacio, resaltando los órdenes clásicos y todos los detalles arquitectónicos mostrados en cornisas, ménsulas y otros, cada uno con un diseño único que marca una etapa y una época en la historia de la arquitectura limeña.

El Palacete Sousa -construido en 1917- tiene una arquitectura destacada en el distrito de Barranco, concebido como una tipología palaciega de menor escala, con volúmenes dispuestos alrededor del gran volumen central, una gran infraestructura neoclásica recuperada y llena de elegancia.

De esta manera, Casacor continúa una trayectoria de crecimiento desde 1996 en el Perú, combinando la tradición con la innovación y recuperando edificios y casonas asentadas en la ciudad.

